

Dictionnaire kassem - français – English

Ce dictionnaire vous permet de découvrir la langue Kassem du Burkina Faso. En cliquant sur le bouton de recherche (la petite loupe en haut à droite), une fenêtre s'ouvre et vous pouvez taper des mots en Kassem, français ou en anglais. Tapez « Recherche » et une nouvelle fenêtre va afficher les résultats. Sélectionnez le mot que vous voulez consulter de proche, et une nouvelle fenêtre va s'ouvrir sur votre écran.

On dit qu'un dictionnaire est la culture d'un peuple mis en ordre alphabétique. Il y a 6'100 entrées et 2'490 photos pour illustrer certaines entrées. Lorsque vous cliquez sur des liens synonymes, une autre fenêtre avec le synonyme va s'ouvrir. Découvrez des noms de plantes et des noms d'animaux, ou encore des noms de maladies etc.

Vous pouvez facilement agrandir la taille de l'écriture.

Si vous avez des questions sur l'appli ou sur la fonction; adressez-vous au développeur:

ursnigglibf@gmail.com

tel. +41774796893

WhatsApp: +41774796893

Tel au Burkina Faso +22676167909

English :

Kassem - French - English dictionary

This dictionary allows you to discover the Kassem language of Burkina Faso. By clicking on the "search" button (the small magnifying glass at the top right), a window opens and you can type words in Kassem, French or English. Type "Search" and a new window will display the results. Select the word you want to consult closely, and a new window will open on your screen.

It is said that a dictionary is the culture of a people put in alphabetical order. This dictionary contains 6,100 entries and 2,490 photos to illustrate certain entries. When you click on synonym links, another window with the synonym will open. Discover names of plants and names of animals, or even names of disease etc.

You can easily enlarge the size of the writing.

If you have any questions about the app or the function, please contact the developer:

ursnigglibf@gmail.com

tel: +41774796893

WhatsApp: +41774796893

Tel in Burkina Faso +22676167909